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Dichiarazione di fallimento per l'edilizia scolastica 

Il governo prevede 
di affittare scuole 
anche fra 10 anni 

Secondo il ministero del Bilancio nel 1980 si potranno avere 
— nella migliore delle ipotesi — 950 mila nuovi posti-alunno, 

pari ad appena il trentacinque per cento del fabbisogno 

Contro le provocazioni del MSI 

Milano: stamane 
manifestazione 

unitaria 
antifascista 

Un corteo nel centro della città - Indignazione per 

l'aggressione fascista a quattro dirigenti sindacali 

Il documento p rog rammat i 
co pre l iminare p repara to dal 
min i s te ro del Bilancio dà un 
q u a d r o d r a m m a t i c o della •? 
d a z i o n e deli edilizia scolastica 
m llulla e p ropone rimedi 
ti d emergenza » che, in p rò 
spet t lva r ischiano di r i su l ta 
re peuBtorl del male Un « pia 
no s t raord inar io di otflt l » sa 
rebbo « 1 unica a l ternat iva t a 
pace di avvicinare )a dtbpo 
n lb t l lU di no t t i alunno al 
IftbbiHOfcTno In cont inuo Incre 
m e n t o del prossimi a n n i » 
Dunque . In parole povere 
con t inueranno a fungere d a 
scuole da aule edifici e ap 
par tamwiU. ex negozi vecchi 
conventi o seminar i scant ina 
ti etc pagati spesso a peso 
d oro Con quali conseguenze 
pe r 11 r innovamento cul turale 
e pedagogico didatt ico dei 
1 Insegnamento per gli s tuden 
ti e per le loro famiglie non 
occorre sot tol ineare E poi? E 
poi niente alle soglie degli 
« anni BO H — si evince dal 
documen to mln lswr la le — il 
problema doli edilizia scolasti 
ea si ri p resen te rà 

Ma vediamo la quest ione da 
vicino II « piano s t raordina
rio » — che prevede un one 
« di 27 mil iardi annui nel 
1873 76 e di 90 miliardi nel 

?uinqu«nnio successivo per af 
Itti e spese di r iadat tamel i 

to delle aedi affit tate ad uso 
scolastico - pe rmet te rebbe di 
reper i re 600 mila « posM alun 
n o » i« posti alunno » li chia
ma con molto ottimisti o li 
documento In realte è piti 
esatto dire « posti banco ») 
Ma « per r icuperare ti r i tardo 
accumula to el iminare t doppi 
e t r ip» turni raggiungere lo 
obiet t ivo di 25 alunni per clas 
BO sost i tuire le aule si tuate 
In locali precar i » bisoimereb-
he a creare e n t r o il I960 due 
milioni e 381 mila posti alun 
no. a cui vanno aggiunti 2 
milioni o Sia mila ponti rlchle 
«ti dalla domanda aggiuntiva 
connessa ali espansione della 
scolar i tà » 

L istituzione di quest i 4 mi 
Hani e B00 mila « posti alun 
n o » r ichiederebbe una spesa 
di poco meno di B mila m 
llardl (dieci volte di più del 
la spesa sos tenuta dal 1966 
al 70, cioè) Il calcolo non è 
sbagliato Questa spesa pò 
i r ebbe essere affrontata nel 
quad ro di u n organica prò 
grammaalone democrat ica na 
«tonale di una chiara scelta 
r i formatr ice II documento del 
minis te ro del Bilancio elude 
però di fatto ques ta t-.ospet 
Viva e tes t imonia così una 
volto di Più 1 assenna di « vo 
lontà politica » del governo 

SI comprendono allora da 
u n la to il r icorso al « tradizlo 
naie » s is tema del « pannlcel 
Il ca ld i» che a medio (*e 
non anche a breve) t e rmine 
finisce con ! incancrenire t u t 
ti 1 mail (e la scuola Italia 
na ne ha già ampia e tiil 
s ta esper ienza) , d a l t r o lato 
la dlohla-aalone d impotenza 
ohe permea tu t t o il documen 
to infatti « l e possibilità d i 
real inaz ione — constata ti a o 
a u m e n t o - sano notevolmente 
Inferiori » In quan to « se le 
at tual i Istituzioni res te ranno 
immuta te » nel prossimo 
quinquennio si po t r à real z 
aare un volume ai investi 
ment i pari a 7B0 miliardi cioè 
so l tan to 760 mila « posti-alun 
no ») Lo snel l imento delle 
p rocedure mediante un ampio 
d e e e n i r a n e n t o allo Regioni 
dei compiti di p rogrammazio 
ne gestione control lo colle
ga to con misure « capaci di 
r i d u r r e i tempi di progettaz o 
ne, approvazione ed eseeuzio 
n« » non migl iorerebbe di mol 
t o — a giudizio del minis t ro 
— le cose si potrebbe por 
ta re nei prossimi anni la s i » 
«a a 910 miliardi (anziché 780 
# realizzare cosi 950 mila 
« posti alunno anziché i"i0 
mila) In ogni caso «le rea 
Uzzazioni non supererebbero 
nel 1B76 il di per cento del 
(abbisogno » e ki squilibrio ut 
tuale resterebbe inalterato e 
arujl si aggraverebbe tentn 
do conto del Gustante incre 
m a n t o de la popolazione s( o 
lat t ica Un eventuale pro
g r a m m a s t raord inar io aggiun 
Ilvo " d a affidare ad organi 
•mi imprenditorial i pubblio o 
in m a n o pubbl ica » U H I . 
I S E S Agenzie regionali etc) 
già prospet ta to nel rappoi to 
pre l iminare del secondo pia 
no della scuola non potrebbe 
oompleBslvamente incidere 
p e r più di 1W o 300 mil iardi e 
p rodur rebbe 1 suoi — l mi ta 
fi - effetti sol tanto negli ul 
t imi due anni del quinquennio 

La situazione della edilizia 
univers i tar ia - conclude il do 
c u m e n t o - non è gran t h e 
d iversa «di fronte ad un t t b 
bisogno ottimale di Inveiti 
ment i deli ordine di 9 500 mi 
l lardl s ta oggi una disponi 
b iu ta di iW miliardi 

Ieri gli assessor i a l l l 9 t r u 
Bione e cul tura delle Regio 
ni Basilicata Campania Emi 
(la Romagna Lazio Lom 
bardia , Piemonte Puglia r o 
i c a n a Umbria e Veneto — 
riuni t i a Firenze - hanno ap 
p rova to un documento nel 
quale fra 1 a l t ro si rileva 11 
« t o t a l e fallimento » della leg 
gè nfl41 » por l edilizia s t o 
ìastlca e si chiede con caiar 
t e re d urgenza lo sblocco del 
fondo d w-can tona mento 1120 
miliardi» per 11 completamcn 
to delle opere del trienni > t la 
accelerazione delle pratiche in 
a t to 11 va o di una nuova lep 
gè adeguatamente f lnonznta 
oon la quale siano a t r h te 
alle Regioil le competenze lo 
m spettimi In base "1 cilspo 
arto (onib n u r dal) ar t 117 
sem la P> l i !g" P H I U C pa lo 
na dagli Lnli IOCAU 

L'apertura il 15 a Palermo 

Si prepara il Festival meridionale 

I""11 !!l 
Dalla nostra redazione 

PALFRMO 9 
(g f p ) Marcas Ana in rap 

presentanza del CC del Partito 
comunista spagnolo e Qaid Ah 
med membro del Consiglio al 
gerfno della rivoluzione saran 
no a Palermo alla fine della 
settimana entrante p<r poi par 
leupare alla manifestazione in 
ternazionalista con 1 rappresen 
tanti di altri movimenti anti 
fascisti e di liberazione dei pae 
si del Mediterraneo cui parte 
o p e r a anche il segretario della 
PGCi Botghlni e che costituirà 
uno dei momenti di maggiore 
rilievo politico del Festival me 
ridionale dell Unità che si apre 
venerdì nei gran parco di Villa 
Giulia 

La preparazione del Festival 
— che si apre il 15 e erra 
concluso la sera di domenica 
prossima da un discorso del 
compagno Pietro Ingrao — pro
cede frattanto con efficienza 
rapidità e un entusiasmo che 
ha galvanizzato centinaia di 
compagni di tutte le sezioni pa 
temutane Grazie seprattutto al 
generoso lavoro delle squadre di 
operai comunisti delle fabbri 
che palermitane e stato cosi 
possibile già completare con 
largo anticipo sui tempi 1 alle 
alimento dei v> laggiù degli ar 
tistl e della plicoln arena de 
stlnata alle conferenze e ai di 
battiti mnntre ov anque nei 
viali del parco si procede al 
montaggio delle diet mostre in 
formative (di particolare im 
pegno quella sul tei remoto nel 
la valle del Bel Ice) alla pre 
parazlone dell arena grande 
(qui canterà Mablc Hillerl sia 
sabato che domenica e qui si 
esibirà Alighiero Noichese) de 
gli stands delle cento iniziati 
ve maggiori e ml;iorl di un 
festival che vuole eisere per il 
Mezzogiorno e che appunto ve 

drà convenire a Palermo per 
il corteo e la manifestazione 
conclusiva di domenica delega 
zloni comuniste di tutto il sud 
Un anticipazione del festival sa 
ra costituita intanto dalle 
e Tre proposte di cinema poli 
tìco » la proiezione di alcuni 
film di Glannarelli (Sierra Mae 

straj Valentino Orsini (1 dan 
nati della terra) e di Jancso 
(L Armata a cavallo) e che si 
svolgeranno tra lunedi e mer 
coledl consentendo a migliaia 
di cittadini di conoscere alcune 
opere boicottate dal circuita 
commerciale e meritevoli in\e 
ce della più ampia diffusione 

Iniziata a Roma la conferenza nazionale del PCI 

Dibattito sul carovita 
e il piccolo commercio 

Le cause del rialzo dei prezzi e l'organizzazione della rete di
stributiva - Forme di associazionismo degli esercenti contro la 

penetrazione monopolistica - La relazione di Di Stefano 

La grande Industria I Inter 
mediazione commerciale mo 
nopollstica già si preparano 
ad un nuovo pesante at tacco 
contro 11 potere d acquisto dei 
consumatori italiani In occa 
sione delle feste di [ine d an 
no (per fare un esemplo 11 

Sre^zo del panettoni aumen 
irebbe del dieci per cento 

se non più ) E 1 industria tes 
sile già programma gli au 
m e n t f dei prezzi per 1 tessuti 
e i capi che verranno Immes 
si sul mercato 

Slamo du .v , j e in piena fa 
se di rialzo ment re ai rivela 
sempre più un falso scopo 
la campagna scatenata dalla 
grande s t ampa di informazio 
ne contro l dettaglianti cioè 
commerciant i ed esercenti 
piccoli e medi additati alia 
pubblica opinione come i prin 
clpah responsabili dell ondata 
di r incaro verificatasi nello 
agosto scorso In seguito alle 
misure monetar le di Nlxon 
Una campagna a cui lo stea 
so governo ha dato mano 
per esemplo con le ridicole 
circolari da Gava che rlesu 
mano persino vecchie dispo 
sizloni di controllo sul prez 
zi del periodo bellico fascista 

Altre sono le responsabili tà 
le cause del carovita sono a 
monte del commercio al det
taglio Queste affermazioni so 
no state fatte dal compagno 
DI Stefano delia sezione la 
voro di massa del Part i to 
nella relazione alla seconda 
Conferenza dei PCI sul prò 
blemi del commercio che ha 
per tema < Confro I mono 
poli associazionismo degli 
esercenti per rinnovare la 
tete distributiva 

La conferenza che segue 
quella t enu ta nel 1988 si è 
aperta ieri nei teatro « Cen 
t ra le i di Roma ad essa par 
teclpano più di duecento com 
pagnl provenienti da ogni par 
te d Italia 

Come condur re una lotta 
efficace al carovita? DI Ste 
fano nella relazione e altri 
compagni intervenuti nella di 
scussi one t r a cui Spallone 
presidente delle cooperative 
di consumo hanno Indicato ie 
cause più generali che Influì 
acono sul fenomeno 

Ma I attenzione della conle 
renza si è rivolta soprat tut to 
ai più sperlflcl problemi del 
l alto tosto della rete distri 
butlva Italiana DI esso si fa 
soli tamente carico alla polve 
riz^azlonL del pjnt l dì ven 
dita f r imedio sarebbe la co 
slddelta raz onallr /azlane con 
la nasc i t i di una moderna 

rete di supermarket o iper 
viarket SI t ra t ta di una so 
luzione che sinora in Italia 
ha semplicemente permesso 
una più ampia penetrazione 
monopolistica e — senza ri 
dur re l prezzi — la forma 
zlone di un supplementare 
profitto commerciale 

Noi non siamo per la di 
fesa di Interessi corporativi 
— ha detto 11 relatore — ma 
il movimento operalo e de 
mocratlco italiano si batte 
perché la riforma del siste 
ma distributivo non venga 
fatta contro i dettaglianti e 
a favore dei monopoli ma 
contro questi e con i detta 
gitanti Certo gli esercenti de 
vono avvert i re che si va ver 
so una stret ta che si è In 
una fase di movimento per 
cui non si può restare fermi 
o ci si rinnova o si perisce o 
si va verso 1 associazionismo 
o prevarrà la linea del mo 
no poli 

Lettera 
di Ingrao 

ai sindacati 
sulla riforma 
universitaria 
I! presidente del gruppo 

dei deputat i del PCI compa 
gno Pietro Ingrao ha inviato 
questa let tera alle segreterie 
della CGII della CISI e 
dell UIL Abbiamo ricevuto 
] documento uni tar io delle 

tre Confederazioni sulla ri 
forma universitaria e abbiamo 
verificato la sostanziale con 
tardanza t r a le nostre e le 
vostre valutazioni 

i Abbiamo perciò sostenuto 
in Commissione e sosterremo 
nella relazione di mlnoran?a e 
nella discussione In Aula una 
linea di modifica profonda del 
la legge che coincide In gran 
parte ron quanto da voi prò 
posto 

In vista della discussione 
in Aula che avrà Inizio il 20 
ottobre r i teniamo utile avere 
con voi uno '.cambio di valu 
tazlonl VI Invitiamo pertan 
In a un inrnntro ron la Pre 
s (lenza del Gruppo comunista 
venerdì 15 ottobre alle ore 

Riferite alcune positive 
esperienze già realizzate dal 
CONAD (Consorzio nazionale 
dei dettaglianti) Di Stefano 
ha affermato che su questa 
s t rada occorre procedere svi 
luppando 1 associazionismo s ia 
nel campo degli acquisti sia 
in quello delle vendite So 
pra t tu t to è necessario rlven 
dicare 11 sostegno pubblico 
mediante il credito agevolato 
e selettivo e un diverso ruo 
lo delle partecipazioni statali 

Nella discussione oltre al 
compagno Spallone è interve 
nuto il compagno Capitit i se 
gretar io generale delia Conf 
eseicentl che dopo aver rlcor 
da to J risultati conseguiti dal 
la sua organizzazione ha sot 
tolmeato la necessita di un 
suo u l tenore rafforzamento 
Hanno parlato anche 1 com 
pagni Sciacqua (Barn Fanti 
ni (Fori l i Traversa (Milano> 
Pontiggia ( Genova ) Soliano 
(Baril Scalia (Palermo) Le 
gnani (dirigente della Conf 
esercenti) on Olmlni (Mila 
noi Lippi (Modena) Ariani 
(Firenze) Ascippa (Napoli) 
Licandro (Reggio Calabria) 
Tedeschi (Livorno) Murru 
(Cagliari) Celli (dirigente del 
la Conad) Borgna (Cuneo) 
Federici (assessore della Giun 
t a regionale toscana) 

I lavori della conferenza 
(che nella serata di ieri si è 
suddivisa In tre commissioni 
di studio per esaminare più 
approfonditamente i prò ole 
mi dell associazionismo t ra I 
dettaglianti dell applicazione 
della nuova legge sul com 
merclo e dei compiti degl en 
ti locali) proseguiranno nella 
mat t ina ta di oggi e saranno 
conclusi dal compagno DI 
Giulio 

Savona: eletto 

il presidente 

dello sinistra 
SAVONA 9 

A Uè mesi dalla crisi del 
1 amministrazione prov Inclale 
di centrosinistra 1 Consiglio 
provinciale di Savona ha no 
minato questa sera alla tar i 
ca di presidente il socia ista 
professor Carlo Camino che è 
btato eletto da una maggio 
ranza di sinistra formata dal 
voti del PCI PSI e PSIUP II 
neopresidente in mancanza 
d un accordo preventivo fra 
i tre pani t i 5 è riservato di 

. accet tare 1 incarico 

MILANO 9 
Gli antifascisti milanesi si 

Coveranno domat t ina alle 10 
davanti alla sede dell ANPI 
m via Mascagni per dare vita 
al grande corteo uni tar io an 
tlfasclsta che poi raggiunge 
rà piazza del Duomo e quindi 
il Sacrar lo dei caduti par t i 
giani n piazza Mercanti Sa 
ra questa la risposta dì Mi 
lano antifascista città Meda 
glia d Oro della Resistenza 
al nuovo tentativo del MSI di 
provocare la nos t ra c i t tà con 
u n raduno fascista convocato 
dal « gerarca » Almìrante 

La manifestazione ariti fa 
scista è s tata promossa dalle 
Associazioni part igiane ed 
ha raccolto 1 adesione dei par 
tltl popolari del sindacati di 
numerosi consigli di fabbrica 
e di quar t iere Una vasta m o 
bilibazione popolare è andata 
crescendo In citta e in pro
vincia e In tutta la Lombar 
dia In queste ore 

Ali appello delle Associazioni 
part igiane hanno infatti ri 
sposto PCI PSI PSIUP MPL 
ACLI e 1 loro movimenti gio 
vanii! CGIL CISL e UIL han 
no anche aderito 1 giovani de 
Movimento s tudentesco che 
com è probabile raggiunge 
ranno la sede del) ANPI con 
un corteo in partenza dalla 
Università s tatale Adesioni al 
la manifestazione di domani 
sono venute d a numerosi con 
sigli di fabbrica — dall Alfa 
Romeo alla Falk alla Lesa — 
dal lavoratori della RAI e del 
1INPS dal sindacati del m e 
talmeccanlcl (FIOM FIM ed 
UILM) della zona di Cusano 
Mi lanino Molte anche le ade 
slonl delle amministrazioni 
comunali (fra le altre rlcor 
d iamo Rozzano Lacchiarella 
Vigevano Cul turano Trezza 
no Peschiera Settala Locate 
Pieve E ) I presidenti di 
tutti I venti consigli di zona 
di Milano hanno assicurato 
la loro partecipazione così 
come 1 UDÌ le Cooperative 
e altre associazioni democra 
tic he e di massa , 

La protesta contro 1 aduna 
ta fascista si è fatta anche più 
forte ed è accompagnata dal 
la ferma richiesta di garant i re 
1 ordine repubblicano dopo il 
nuovo gravissimo episodio di 
violenza fascista accaduto ieri 
sera qua t t ro compagni dir i 
genti del s indacato poligra 
flcì aderente alla CGIL sono 
stati selvaggiamente aggrediti 
da una squadracela — a r m a t a 
d i bastoni e spranghe di ferro 
— In piazza Cinque Giornate 
mentre stavano distr ibuendo 
alla fermata del t ram dei vo 
lantlni che annunciavano la 
manifestazione di domani Due 
compagni sono stati ser ia 
mente feriti Lino Tadlnl se 
gretario provinciale del sin 
dacato è r icoverato in ospe 
dale con prognosi di 20 giorni 
ment re un al t ro Alberto Ba-
je t ta ha avuto 5 giorni La 
polizia pressata dalla fe rma 
reazione delle forze antifasci 
ste ha individuato — pare 

i teppisti fascisti del quali 
peraltro non ha ancora for 
nlto i nomi Da ogni par te 
si denuncia 1 aspet to provoca 
torio di questa « adunata ) 
Dopo 1 autorevoli prese di pò 
sizione dei Consiglio regionale 
del Consiglio provinciale dei 
gruppi consiliari al Comune 
di Milano — che hanno visto 
la convergenza di tut te le 
forze democratiche dal PCI 
al PSI dal PSIUP alla DC 
al PSDI e al PRI — la confer 
ma di un impegno unitario 
comune contro la violenza 
fascista viene dalle decine di 
prese di posizione delle as 
semblee di quar t ie re dal cen 
to e cento comitati unitari 
antifascisti che si sono co 
st i tui t i in questi mesi in 
città in provincia e nella 
Regione 

Tutti i deputati comunisti 
senta eccezione tono tenuti 
ad «sere presenti alla ledu 
la di martedì 

La presenza SENZA EC 
CEZIONE ALCUNA * neces 
sarta per le sedute di mer 
coledl e giovedì 

Non si può ormai eludere l'esigenza di un accertamento completo 

LA NUOVA INCHIESTA SU PINELLI 
DISTRUGGE LA «VERITÀ» UFFICIALE 
Notificato ieri l'avviso di procedimento anche al capitano dei carabinieri Lo Grano • La 
vicenda degli indumenti distrutti - Chi sta dietro alle denunce dell'avvocato Lener? 

Dalla nostra redazione 
MILANO 9 

A quali conclusioni perver 
rà 1 Is t rut tor ia affidata al dot 
tor Ge ra rdo D Ambrosio sul 
caso Plnelll è difficile dir lo e 
non è nostra Intenzione sblz 
zarr rei in anticipazioni slcu 
ramente non utili L inchiesta 
in corso ha già recato però 
novità importanti a t to rno alle 
quali possono essere svolto 
alcune considerazioni 

Nel corso della se t t imana 
che sta per finire due s^no 
state le novità I avviso di prò 
cedimento Inviato dal giudice 
i s t ru t tore a tutti i poliziotti 
che si trovavamo nella stanza 
dove Pinelh subì 1 interroga 
torio che si concluse con la 
sua mor te la notizia ohe gli 
abiti dell anarchico sono stati 
bruciati a termine di regola 
mento nel! ospedale 

A proposi to degli avvisi di 
procedimento elevati a segui 

Tutti I compagni ••nitori 
ione impegnati ad essere 
(trasenti SENZA ECCEZIO 
NE ALCUNA alla seduta 
«meridiana del Sanate di 
giovedì 14 ottobre 1971 

ta delia denuncia d Licia Pi 
nelll per omicidio volontario 
propr io s tamatt ina esso è s ta 
to notificato al capi tano Lo 
Orano che si è recato nel 
1 ufficio del dott D Ambrosio 
In compagnia del proprio le 
gale 

Sulla sorte dei vestiti oltre 
gii Interrogativi inquietanti 

già da noi sollevati vale la 
pena di a t t i rare [at tenzione 
su altri aspetti della vicenda 
che appaiono quanto meno 
sconcertanti Degli tndument 
di Plnelli come è noto si 
parlò abbondantemente nel 
corso del processo Baldelli 
Calabresi Nel novembre del 

1970 venne presentata ai tri 
bunale una memoria del prot 
Enrico Turolla In cui si fa 
ceva notare che mancavano 
« completamente 1 dati rìfe 
rentcsi agli Indumenti indos 
sati al momento della preci 
ci tazione » Il 26 marzo del 
1971 11 tr ibunale accolse la ri 
chiesta dei difensori di Bai 
delli e ordinò « le Indagini su 
fili Indumenti di Pine!li » Ma 
fra queste due date si collo 
ca il giorno (fine febbraio) 
In cui la madre di Plnelli 
Risa Malacarne si recò al 
ospedale per chiedere gli abl 

Ilo Alla signora fu ti del figlie 

Attacco del PM 
contro l'avv. Lener 
Il legale milanese difende l'industriale scappato nel Liba
no dopo aver portato al disastro il cotonitelo Valle Susa 

MILANO 9 
Alla Corte di appello di Mi 

lano è ripreso il processo di 
secondo grado contro 1 indù 
striale Felice Riva già prò 
pnetano del cotonificio « Valle 
Susa » a uà volta condan 
nato per bancarotta fraudolenta 
impropria pluriaggravata Tale 
condanna si concretò in «ei 
anni di reclusione di cui due 
condonati nel) interdizione per 
petua dei pubblici uffici ed in 
altre interdizioni temporanee 11 
Riva come si ricorderà potè 
tranquillamente fuggire in 11 
bano ove si trova attualmente 
e cosi promuovere in contu 
macia il ricorso che ora si \ a 
svolgendo Altri ricorrenti sono 
tre stretti collaboratori dell in 
dustriale fraudolento 

La seduta di stamani è sta 
ta dedicata alla requisitoria del 
procuratore generale che pn 
ma di contestare le argomen 
tazioni del ncoi so ha dura 
mente attnecato per grave scor 
rettezza fi legale del condan 
nato quell avv Lener che ul 
ti ma mente si è distinto per 
aver denunciato li difensore 
della \ edova dell anarchico Pi 
nelli in qualità di legale del 

Sindacati e MPL su 

spionaggio Fiat 
Sullo spionaggio alla FIAT 

gli onorevoli Gerbino e P ins i 
de Movimento politico dei la 
voratori (MPLi hanno pre 
sentato una interrogazione al 
presidente del Consiglio e ai 
ministri de) lavoro e degli in 
terni 

Gli Interpellanti in riferi 
mento alle notizie di u n a il 
lecita collusione di organi e 
settori dell appara to s ta ta le 
con la FIAT chiedono « quali 
misure sono state adot ta te 
per fare piena luce su tali 
pubbliche responsabilità e per 
prevenirne la continuazione » 

A Torino 1 tre sindacati 
(CGIL CISL UIL) hanno dal 
canto loro ribadito in un do 
cumento 1 esigenza che sì fac 
eia piena luce su questo gra 
ve caso al di la delle infra 
rioni allo statuto dei lavora 
tor e sopiat tut to el iminando 

indugi reticenze sospetti dì 
insabbiamenti 

Aperto a Modena 

Convegno dei Comitati 

per la libertà in Grecia 
MODENA 9 

s tamane presso il munici 
pio di Modena sono iniziati 
1 IBVOIÌ del convegno dei Co 
mi lati na4ionali per la li 
ber ta delia Grecia II c o m e 
gno ha lo scopo di esamina 
re la situazione es.ist.ente in 
Grecia 1 attività dei Comita 
ti di solidarietà con la Eesi 
stenzB antifascista e la p re 
parazione d una conferenza 
internazionale dei Comitati 
stessi 

Sono presenti delegazioni 
di comitati di sette paesi 
Italia icomposta dalla sena 
Irice Tullia Carettonl dal 
senalore Franco Calamandre 
dall onorevole Guerrieri e dai 
dr Caslgllai Francia (Andre 
Leroy Claude Perroud e Si 
mon Chenor l RFT ( Frank 
Hans) URSS (Serghlevlc 
Smirno\ Anatoll Popnvt Bui 
g a n a (Asserì Had | )Ioff » 
UnRhena Lajos ZJ> tru Ka 
roly Ko^acs) e Inghilterra 
(.Thubrln Lfrinstonl 

La delegazione della Re 
pubblica Democratica Tede 
sra non è potuta intervenire 
a causa di difficolta sollevale 
dalle autoi ita ilaliane per il 
visto di ingresso 

I lavori sono stati aperti 
da un saluto del smdaco Tri 
va il quale ha auspicato il 
verificarsi di convergenze sem 
pre pa i frequenti per crea 
ie 1 unità di lutte le forze 
anlifasciste greche ed euro 
pee ed ha proposto la città di 
Modena a sede per ta Con 
ferewa internazionale Hanno 
poi preso la parola i delegati 
dt i vari paesi sottolineando 
1 esigenza di r i lancaie un mo 
Omento di solidarietà di mas 
sa a sostegno della Reslsten 
za Rieca 

In serata presso la Sala del 
fa Cultura i delegati sono in 
l e n e n u t l ad una manifesta 
?inne di solidai letà con il 
popolo greco 

commissario Calabresi indizia 
to del reato di omicidio II 
procuratore ha convalidato tut 
te le accuse che furono alla 
base delia prima ientenza e 
che si sintetizzano in un com 
portamento del Riva che h? 
portato al dissesto dell aziend i 
e al pencolo della fame per 
ottomila lavoratori Dopo esser 
si reso responsabile di tanto 
danno — ha aggiunto il ma 
gistrato - Riva si rifiutò di 
accogliere le proposte dei suoi 
collaboratori per una soluzione 
di emergenza affermando e noti 
desidero dividere con nessuno 
quanto pn» iene dal mio la 
voro » 

de t to cne g i indumenti si 
trovavano ali obitorio 

Come mai una tale rlspo 
sta? Non sarebbe stato più 
semplice dirle che erano s ta 
ti inceneriti? SI trattava di un 
atto burocrat ico che non si 
aveva alcuna rag one di na 
scondere Quei vestiti poi che 
suor Celeste Bonaluml dichla 
ra di avere Incenerito SPÌ mpsi 
dopo la mor te di Pirelli so 
no stat sia pure sommar la 
mente descritti Si dichiara 
infatti che erano sporchi di 
fango insanguinati e taglinti 
E forse perchè si era capi 
to che ci si trovava d! fron 
te a un elemento che rive 
stiva part icolare Importanza? 
Ma allora perchè distrugger 
li e non fare invece un ecce 
zinne alla regola burocratica 
che certo nessuno si sarebbe 
sognato di r improverare? E 
inol t re perchè a Rosa Mala 
carne ali obitorio fu detto 
che per avere gli abiti era ne 
cessarla 1 autorizzazione della 
Procura genera le 5 

Tornando alle indagini del 
dot t D Ambrosio si può già 
dire che esse hanno dimost ra 
to che la precedente inchie 
sta frettolosamente nrchivia 
ta non può più essere presa 
Ui seria considerazione 

Gii Interrogativi che ne con 
seguono sono tutti travisai 
mi Perchè Infatti documen 
ti facilmente reperibili (la car 
telìa cllnica 11 registro del 
1 o r a r io delle chiamate delle 
autoambulanze da parte del 
la questura» non furono allora 
sequestrat i? Si t r a t t ò soltanto 
di negligenza? Perchè elemen 
ti essenziali che oggi non pos 
sono più essere acquisiti (gli 
abiti» non lo furono al lora? 
Perchè non venne fatto 11 so 
pra]luogo nella stanza di Ca 
labresi? SI t r a t t ò ancora di 
distrazioni? 

La fine di Pinelli è s t re t ta 
mente legata alla strage di 
piazza Fontana t r e soli glor 
ni dividono la morte del sedi 
ci cittadini milanesi dilaniati 
dalle bombe nella sede della 
Banca della Agricoltura da 
quella di Plnelli La mor te 
di Plnelli fu cinicamente stru 
mentallzswta per rendere ere 

\ tutte le Federazioni 
Tutte It Federazioni sono In 
vlteta a far pervenire entro 
la giornata di domani 11 ot 
tobro agli Editori Riuniti la 
pranotailonl del volume di 
Palmiro Togllatfl < Il Partito 
Comunista Italiano », che do 
vra estere diffuso In occailo 
ne della 10 giornate per II tee 
•eramento 1W2 

dibi e ai Paese ie tenta sul 
la responsabilità degli ana r 
chicì negli at tentat i 

Da allora sono passati due 
anni e ancora nessuna luce è 
stata fatta su quel cupo capì 

tolo della nostra storta re
cente Val preda è ancora In 
carcere in atteso del proce* 
so La prima inchiesta Plnel 
11 verme frettolosamente a r 
chivlata II processo Baldelli 
Calabresi è stato bloccato a 
seguito della ricusazione <*•! 
tribunale chiesta dal difenso
re di Calabresi L is trut tori» 
aperta oltre un mise fa di» 
tro denuncia della vedova Pi 
nelli è s tata oggetto di In 
numerevo!! attacchi 

E ciò sol tanto perchè Blu) 
chi D Esplnoaa aveva deci to 
di r iaprire la inchiesta t u 
Plnelll E poi venuto 11 grot
tesco a t tacco rozzamente p r ò 
vocatorio dell avv Lener ri 
volto si al compagno S m u r a 
glia ma anche al procurato
re generale Blanch! D'Espino 
ss e a quanti osano met 
te re In d u b b ' o le conclusioni 
della precedente inchiesta 

Ma vi sono anche attacchi 
più occulti manovre piti in 
sldlnae che si muovono nel 
) ombra tese ad ostacolare t) 
cammino della glustisia Le 
ner quando ha sferrato 1 a t 
tacco ha dichiarato di averlo 
fatto a ti tolo personale MA 
nessuno è tan to ingenuo da 
crederlo né tan to candido da 
ritenere che la denuncia da 
lui sottoscrit ta non ala stata 
approvata da personaggi In 
fluenti II fatto è che non 
si vuole la verità sulla fine 
di Plnelll perchè essa potreb
be aprire un varco sui tene 
brosl retroscena dagli a t tenta 
ti ohe culminarnnn nella i t r a 
gè dt Mllann 

tbio pAoluecf 

ESTRAZIONI LOTTO 

dll « ollobr. in i In i 
Itile 

BARI te 11 H M 111 
CAGLIARI M I I l i » M | t 
FIRENZE D u r a l i i 
GENOVA 44 ? > ! « « ! » 
MILANO 31 SO V U 1» I « 
NAPOLI 74 11 11 11 t i I I 
PALERMO » t i IT 47 71 i 
ROMA l i U M 44 71 I I 
TORINO M SO 71 14 11 a 
VENEZIA 41 I 17 11 10 ] » 
NAPOLI (»" «.Ir.tlo) 1 
ROMA (1° Mirano) I I 

Al 4 «12» 7 4H0MI al 110 
• 11 > 102 7W, al 1 1(7 « 10 » 10 
mila 100 lira 

l'importanza 
di colmare un vuoto 

di non lasciare le cose a metà 
di andare fino in fondo 

unità, completezza. 
Per una cosa che vale davvero, 

che resta, che aumenta di valore 
come le edizioni Fabbri 

Forse mancano alcuni fascicoli 
qualche coperta, 
qualche album portadischi 
alle vostre raccolte 

Richiedeteli direttamente a 
FRATELLI FABBRI EDITORI 
Via Mecenate 91 - 20138 Milano 
Il nostro 
SERVIZIO ARRETRATI 
è a vostra disposizione 

http://es.ist.ente

